
Protokoll:  
 
Rm Altmaier (SPD) begründet den Antrag der SPD-Fraktion. 
 
Beigeordnete Dr. Theis-Scholz trägt die Stellungnahme (ST/0041/2016) der Verwaltung vor, mit 
der Maßgabe, dass die neu konzipierte Homepage vor der Freischaltung zunächst im Ausschuss 
für Kultur- und Hochschulfragen von der Musikschule vorgestellt wird. 
 
Herr Schleiffer (Leiter Rechtsamt) macht im Zusammenhang mit der Neugestaltung des 
Internetauftritts der Musikschule Koblenz auf einige rechtliche Erfordernisse (ggf. notwendige 
satzungsrechtliche Änderungen, Vorgaben zum elektronischen Rechtsverkehr, etc.) aufmerksam, 
die derzeit durch das Rechtsamt noch näher geprüft werden müssten. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion 
mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung einverstanden erkläre.  
 
 


